
      

COMUNE DI NOVARA

Consiglio Comunale

GRUPPO CONSIGLIARE DEL

PARTITO DEMOCRATICO

INTERROGAZIONE

Considerato che
Si eè  dichiarato in diverse occasioni dello smantellamento del campo base ex tav

 

Aggiunto  che
 Entro  il  31  dicembre  codesta  amministrazione  ha  previsto  l’azzeramento  delle 

accoglienze all’interno del campo incentivando con risorse di bilancio

Per tutto quanto sopra premesso e considerato si interrogano il Sindaco e la Giunta
 Quante sono le famiglie e single presenti ad oggi nel campo ex tav
 Quante risorse di bilancio stanziate sono state utilizzate
 Cosa intende fare codesta amministrazione dopo lo svuotamento del campo

Si chiede per la codesta interrogazione risposta orale e scritta

per  il gruppo del Partito Democratico 
Impaloni Elia, Andrea Ballareè , Allegra Milu’, Turchelli Paola, Paladini Sara, Pirovano Rossano 

Novara, 21 ottobre 2018


